



PALACE DO BUÇACO

LE PLUS W HIE F AU BOB D'ORANT*
Palace de Buçaco, au Portugal
 Quand un talentueux duo de décorateurs – soit Otsoempono – vous parle d'un hôtel, il faut y courir. C'est ainsi que nous avons découvert le palais de Buçaco, construit en 1886 pour les derniers rois du pays et transformé en hôtel en 1917. Son architecture gothico-manueline, ses fresques folles et ses décors intenses méritent bien plus qu'un détour. **M.B.**

LE PLUS BLAMOUR**Monumental Palace, à Porto**

Sur la praça do Município, au cœur de la ville, vient d'ouvrir un club exotique dans un magnifique bâtiment néogothique. Aux manœuvres côté décor, rien moins que le duo star portugais Otsoempono qui, en renouant avec le passé Art déco de l'hôtel, le fait passer dans une dimension plus contemporaine. Moquettes épaisses en motif léopard ou plume, murs tendus de paille claire ou de textile bruno soyeux, salles de bains somptueuses en marbre... tout y est. **M.B.**



MONUMENTAL PALACE



HOTEL ALFONSO XIII

LE PLUS ANDALOU**Hôtel Alfonso XIII, à Séville**

Conçu pour héberger des dignitaires pendant l'exposition ibéro-américaine de 1929, cette résidence pourrait avoir même d'exalter l'ambition d'être l'hôtel le plus impressionnant d'Europe. Si la concurrence exerce, le lieu est néanmoins toujours aussi bluffant aujourd'hui, avec ses décors de styles andalou, mauresque ou castillan, déployant stucs, azulejos, halères de cristal et végétation luxuriante. **M.B.**